
Андрей Коваленко про «Конн Смайт» Макдэвида: «Бессмыслица.
Бобровский – самый ценный игрок. Поменяем их командами –

«Эдмонтон» стал бы сильнее»

Все права защищены
12.11.2024

Андрей Коваленко высказался о вручении «Конн Смайт Трофи» Коннору Макдэвиду.

«Эдмонтон» уступил «Флориде» в финальной серии Кубка Стэнли (3-4, 1:2 в седьмом
матче).

Капитан «Ойлерс» завершил плей-офф с 42 (8+34) очками в 25 играх и получил «Конн
Смайт Трофи», несмотря на поражение своей команды.

– Согласны с тем, что приз самого ценного игрока плей-офф отдали Макдэвиду?

– Нет, не согласен. За то десятилетие, когда играл в НХЛ, этот трофей ни разу не
вручали хоккеисту проигравшей команды. На мой взгляд, такое вручение –
бессмыслица. Оглушительный свист трибун это подтвердил.

– Почему бессмыслица?

– Нельзя называться самым ценным кубковым игроком, если этот Кубок не завоевал.
Нет вопросов, Макдэвид – талант, большой мастер, но в шестом и седьмом матче он
прокатал по нулям. И, как следствие, у него нет Кубка.

– Тогда кому отдали бы титул MVP?

– Для меня тут все очевидно. «Флорида» на 70-80 процентов – это Бобровский. Увидели
это в четвертом и пятом матчах финала, которые наш вратарь немного скомкал. И в
седьмой встрече, когда Бобровский определил результат всего плей-офф. 

Поэтому для меня именно вратарь «Флориды» – однозначно самый ценный. Он
регулировал ход и финала, и всего плей-офф.

– С вами многие поспорят.

– Давайте так – поменяем командами Бобровского и Макдэвида. На мой взгляд,
«Эдмонтон» стал бы сильнее. Хотя бы потому, что в седьмом матче оба гола «Флориды»
были вратарскими, тогда как Бобровский, наоборот, в эти золотые 60 минут сыграл
безошибочно, – сказал олимпийский чемпион и бывший игрок клубов НХЛ Андрей
Коваленко.


